



## Villarrica, en la mira tras afectaciones por las fuertes lluvias

19 de Enero de 2018, 04:50 AM



El Servicio Geológico Colombiano a través de la directora de Geoamenazas, Martha Calvache, socializó los resultados del estudio geológico que se realizó en el municipio de Villarrica para determinar la vulnerabilidad, riesgo y amenaza que presenta el municipio por el fenómeno de remoción en masa.

Calvache detalló que, uno de los resultados que arrojó el estudio, es que las viviendas de Villarrica presentan riesgo debido a la inestabilidad del terreno, el cual tiende a desplazarse; sumado a que las edificaciones no cumplen con las condiciones de construcción.

El Gobernador Oscar Barreto, indicó que, el paso a seguir será socializar los resultados con la comunidad y empezar a tomar decisiones teniendo en cuenta que lo más importante es salvaguardar la vida de las personas.

El mandatario seccional señaló que, la demora parte de la alcaldía de Villarrica en elaborar un plan de acción, no ha permitido que el gobierno departamental gestione los recursos para atender las afectaciones.

El estudio tuvo un costo total de \$1.307 millones de pesos donde la Gobernación del Tolima aportó \$432 millones, Servicio Geológico Colombiano \$250 millones, Cortolima \$219 millones, Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo \$400 millones y la Alcaldía Municipal \$6 millones.

Por su parte, el IDEAM dio a conocer los pronósticos climáticos para lo que resta del mes, donde se afirmó que lo más probable es que las lluvias empiecen a disminuir en la región.

Por: Paola Rojas Gómez, periodista regional.